

Absichtserklärung zur Zusammenarbeit zwischen der Interessengemeinschaft Rehabilitationspflege (IGRP) und der akademischen Fachgesellschaft (AFG) Rehabilitationspflege

Seit 25 Jahren setzt sich die IGRP für die Belange der Rehabilitationspflege ein. 2013 wurde die AFG Rehabilitationspflege gegründet. Beide Gruppen setzen sich für die Professionalisierung, Weiterentwicklung und Stärkung der Rehabilitationspflege ein.

Damit Synergien gewinnbringend genutzt und die Zusammenarbeit gefördert werden kann, setzen wir uns folgende Abmachungen

Ein regelmässiger Austausch findet mindestens 2 mal jährlich statt

Gemeinsame Tagungen/Symposien werden mindestens alle zwei Jahre organisiert

Bei Stellungnahme zu berufspolitischen Themen orientieren sich beide Gruppen gegenseitig und halten so den Informationsfluss am laufen.

Bad Ragaz, 30.04.2015



Susanne Suter- Riederer,
Präsidentin AFG Rehabilitationspflege

Die AFG ist eine Fachgesellschaft des
Vereins für Pflegewissenschaften (VFP)

Luzern, 30.04.2015



Claudia Gabriel,
Präsidentin IGRP

Die IGRP ist eine IG der Schweizerischen
Arbeitsgemeinschaft
Rehabilitation (SAR)